

Mit dieser etwas angepassten bekannten Liedzeile kann man die satte 2:13 Niederlage unserer 1. Mannschaft gegen den verlustpunktfreien Spitzenreiter aus Gornsdorf wohl am treffendsten beschreiben. Die Gäste stellten gleich zu Beginn der Begegnung ihre klare Favoritenstellung zur Schau, in dem durch diese alle drei Doppel 3:0 gewonnen werden konnten. Anschließend gab es im ersten Paar wie so oft wirklich hochklassige Spiele. Andy konnte Buschmann bereits im Hinspiel knapp an eine Niederlage bringen und auch dieses mal ging die Partie über fünf Sätze, leider mit dem glücklicheren Ende für den Gornsdorfer. Am Nachbartisch bekam es Jens mit Dittrich zu tun und auch hier ging es über fünf Sätze. Am Ende konnte Jens nach einer starken Leistung und einem 11:8 im Entscheidungssatz jubeln. Das war es dann aber erstmal auch mit Punkten für die 49er. Im zweiten Einzeldurchgang ging es für Andy gegen Dittrich wieder über fünf Sätze, aber leider ging er wieder nur als zweiter Sieger von der Platte. Sven gelang gegen Reppe dann noch eine kleine Ergebniskosmetik, bevor die Gornsdorfer den Sack zu machen. Da Pockau gegen Niederwiesa klar gewinnen konnte, steht uns jetzt das Wasser bis zum Hals. Sollte nächste Woche in Niederwiesa nicht mindestens ein Unentschieden gelingen, rutscht man nach ganz unten ab. Mal schauen.